

Directeur du MESSAGER DE SAINT-ANTOINE. Je m'empresse de venir vous prier d'insérer dans votre Messager, une faveur obtenue par le S. Cœur de Jésus et saint Antoine, avec promesse de m'abonner à votre Messager, et de faire une neuvaine en actions de grâces.

Je suis heureuse de vous dire, Révérend Monsieur, que dans notre Salle de cinquante malades, nous avons une magnifique statue de notre bon saint Antoine depuis plus d'une année. Nos chers malades sont continuellement en prières pour lui demander sa protection. *Sr St-Stan.*

EXPLICATIONS

Ce numéro de septembre est en retard ; retraite ecclésiastique, ouverture de l'année scolaire, encombrement à l'imprimerie la semaine dernière, etc., tout a concouru à se faire contre nous. Nous prions nos lecteurs de s'armer de patience comme la rédaction se blâme elle-même de bonnes résolutions.

— On constatera que nous avons adopté un mode plus expéditif pour la publication des faveurs obtenues dont les récits nous encombraient un peu depuis quelques mois. Nous croyons que grâce à cette nouvelle classification, chacun pourra aussi plus facilement s'assurer si la faveur qu'il a signalée est inscrite.

Nous espérons ainsi donner entière satisfaction ; car nous nous tiendrons parfaitement au courant.

Il est donc à espérer que tous ceux qui obtiendront des faveurs s'adresseront au MESSAGER pour les faire publier. Le MESSAGER a été fondé dans ce but ; il s'occupe exclusivement de la dévotion à saint Antoine, se donne à un prix exceptionnellement abordable, enregistre gratuitement et scrupu-